ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号10開封日令和6年8月1日ご 意 見

令和6年7月25日午後2時頃、小学生男子が自転車に乗って交差点を回ろうとして倒れた。場所は鬼木町 吉村漁具店の前の横断歩道のある交差点。

新しく改良された舗装してある歩道で砂利が散らばっている。

私は毎日散歩のために通っているが1年中砂利はある。特に側溝の上にたくさんあり、砂利を除去してほしい。

駐車されている車があり、そこから道路に砂利がはみだしているように思われるので、確認し早急に対応してほしい。

回 答

貴重な御意見ありがとうございます。市道を管理しております道路河川課及び市有財産を管理しております行財政改革課から回答いたします。

ご意見をいただきました箇所は市道下林北願成寺線で、歩道に砂利が散乱し ておりましたので職員により除去いたしました。

ご指摘のとおり歩道の横の市有地が駐車スペースとして利用されており、車両の出入りに伴い歩道に砂利が出ているようです。

市有地への無断駐車の注意喚起を行うとともに、今後も道路パトロールの際 に砂利の散乱がみられるようであれば対応してまいります。

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号11開封日令和6年8月1日ご 意 見

雨が降ったら必ず雨水がたまる歩道がある。

場所は鬼木町 吉村漁具店の反対側の歩道で、大きな記念碑、人吉市の大きな看板がそばに立っている。

雨水が流れる穴が必要と思われるが対応してほしい。

回 答

貴重な御意見ありがとうございます。

市道を管理しております道路河川課から回答いたします。

御意見をいただきました「市道下林北願成寺線の歩道部分に雨水がたまる箇所がある。」とのことにつきまして、現地を確認しましたところ歩道部分と車道部分の段差の箇所が低くなっており、その部分の雨水の排水がされにくいことを確認しました。

交差点部分に集水桝があるのですが、若干排水されにくいようでしたので道路清掃を行い、改善されないようであれば改めて対応について検討してまいります。

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	12	開封日		令和6年8月1日
		ご意	見	

- A相良町の並木(くまりば前~宝来町方面道路の並木)について
 - ①切るのは誰が決めているのか
 - ②枯死または枯死寸前なのはなぜか
 - ③交通事故で幹がえぐれ伐られたが、弁償させて植えなかったのか。

せっかく60年前町内で穴を掘り小学生が水をやり植えた並木を、簡単に切ってしまうのはもったいない。都市計画税で維持されたのだろうから、一体誰の権限で切られているのかお尋ねしたい。

®ゆめマート南側歩道の手入れについて

草が伸び自転車で通りにくい。雑草・サルスベリのひこばえを切ってほしい。

回 答

街路樹の維持管理を所管しております都市計画課より回答させていただきます。

- ④-① 市民の方から伐採申請があった場合、都市計画課にて許可を行っております。
- ④-②「枯死または枯死寸前なのはなぜか」という御質問ですが、さまざまな原因が考えられますので明確にはわからないところです。

ただし、過去と現在の状況を比較しますと現況としましては、根元が一部枯れている可能性があることや葉先の変色を確認しているところでございます。

御意見いただいております街路樹につきましては、業務委託を契約しております 造園業者と生育状況の確認を行ったのち、今後の対応を検討してまいります。

- (A)-③ 人吉市では第6次人吉市総合計画に基づいて将来の維持管理及び交通の安全面から、維持管理しやすい中・低木への樹種転換を行う方針としているため、今回損傷した街路樹につきましては撤去を行ったところでございます。そのため、事故の加害者には損傷しました街路樹の弁償は求めておりません。
 - 伐採の判断につきましては、⚠−①の回答と同様に都市計画課にて行っております。
- ® ゆめマート南側歩道の雑草・サルスベリのひこばえの手入れについては、年2回の業務委託を造園業者と契約しております。

今年度は現在までに1回実施しておりますが、今回ご意見のあった雑草・サルスベリのひこばえについては、生育状況の確認を行い除去してまいります。

この度は貴重な御意見をいただきありがとうございました。